



Je m'appelle Rachael, j'ai 36 ans et je suis originaire de Douala. Je me suis mariée avec mon charmant mari immédiatement après avoir terminé mes études universitaires, et nous avons eu la chance d'avoir quatre enfants de sexe féminin.

Cependant, mon mari a menacé d'abandonner notre union si je ne lui donnais pas un enfant de sexe masculin, et malheureusement, notre dernier enfant était aussi une fille. Lorsque j'ai donné naissance à notre quatrième enfant, mon mari s'est énervé et a quitté l'hôpital sans préavis. Il ne m'a pas félicitée et n'a pas payé la facture de l'hôpital.

Il a fait ses bagages et a disparu, me laissant seule avec nos enfants. Malgré mes efforts, je n'ai pas réussi à le retrouver et ses amis m'ont seulement conseillé d'être patiente. Au bout de quatre mois, j'ai commencé à gérer seule l'entreprise familiale, en espérant et en priant pour le retour de mon mari. J'ai même demandé l'aide de mon pasteur, mais rien n'a changé.

Un jour, en surfant sur les médias sociaux, je suis tombée sur un spiritualiste nommé Dr Francis. Je l'ai contacté et il m'a demandé de venir le voir pour trouver une solution. Il m'a demandé d'acheter de la noix de coco, de la feuille amère et du savon noir pour préparer un travail spirituel, en me promettant que mon mari reviendrait dans trois jours et que j'aurais un enfant de sexe masculin lors de ma prochaine grossesse.

À ma grande surprise, mon mari est revenu deux jours plus tard, en s'excusant auprès de moi

et des enfants. Fidèle à la promesse du spirite, j'ai donné naissance à un enfant de sexe masculin au bout d'un an et demi, et nous avons célébré son arrivée dans la joie et l'allégresse. Notre mariage est aujourd'hui béni par la naissance de cinq enfants. Si vous vous trouvez dans une situation similaire, je vous recommande de contacter le Dr Francis pour une solution spirituelle. Son numéro de téléphone est le 654, 522, 583, et il est également disponible sur WhatsApp.
